

学校生活（根来小学校の1週間） 11月28日（月）～12月2日（金）

11月学校開放自由参観が終了し、1か月間で、延べ250人の方々にご参観いただきました。参観後の感想として、「来てよかったです。」「だいたい思っていた感じのとおりでした。」「子供たちが元気で、先生も大変ですね。」「この学級でよかったです。」などの感想や、家での子供さんの様子や悩みなども聞かせていただきました。限られた時間でしたが、お忙しい中、ご来校いただきまして、ありがとうございました。これからも、何か気になることなどがありましたら、いつでもご相談ください。これからも、子供たちの健やかな成長のために、ご家庭と地域の方々、学校とが連携して進めていけるよう、よろしくお願いいたします。



1年生

自主的にしてくれた5年生の図書委員さんの絵本の読み聞かせをわくわくして聞きました。



2年生

生活科、「おもちゃランド」に1年生を招待するために、一生懸命考えて作っていました。



3年生

算数科、分数を使って数の大きさを表しました。オンライン授業で参加の子もいます。



4年生

国語科、「冬の楽しみ」にはどんな物事があるか、どんどん広げて考え、出し合いました。



5年生

総合学習、いろいろな産業について調べ学習したことをまとめて、共有していました。



6年生

家庭科、卵や野菜、ベーコンなど栄養と彩りを考えて、おいしいミニ弁当を作りました。



たんぽぽ学級 ~それぞれの課題に~

新聞紙を広げて面積の学習をする子や国語・算数を机上で学習する子、集中していました!!



サポートルーム

コミュニケーショングループ学習、友達の好きなことや楽しみなことがよくわかりました。



校内マラソン大会

12月1日(木)、天候にも恵まれ、若もの広場で予定通り開催することができました。参加できた子たちは、一人一人が力をいりしぼって走り抜き、会場に来ることができた見学の子どもたちも、みんなを一生懸命応援しました。保護者の皆様には、お家での体調管理等や励ましの言葉かけ、学校から若もの広場まで子供たちと一緒に歩いているの参加や、会場で優しく見守り、応援してくださったすべてのご協力に感謝いたします。